

Treffen der thüringischen und sächsischen Seniorenvertretungen



Teilnehmer der thüringischen und sächsischen Landesärztekammern

Am Samstag, dem 9. April 2005, besuchten wir (Frau Dr. med. Irmgard Kaschl und Herr Dr. med. Lothar Hilpert) als Vertreter des Seniorenausschusses der Sächsischen Landesärztekammer auf Einladung der Landesärztekammer Thüringen eine Seniorenveranstaltung in Weimar. Diese fand im Rahmen der ärztewoche thüringen 2005 in dem Congress Centrum Neue Weimarahalle statt.

Leider war das Wetter nicht dazu angetan, um vor der Veranstaltung etwas Flair der Stadt Weimar zu atmen. Wir waren froh, dass uns die Neuen Weimarahallen gastlich aufnahmen. Bis zum Beginn der Veranstaltung konnten wir uns auf der Messe der Pharmaunternehmen wertvolle Informationen einholen, da wir, wie Schiller gesagt haben soll, nicht mehr Jünger sondern eher Opfer der hippokratischen Kunst geworden sind.

Um 13.00 Uhr stimmte uns ein Konzert des Thüringer Ärzteorchesters auf die Veranstaltung ein. Den Senioren angepasst hörten wir Stücke von Ludwig van Beethoven, Georges Bizet, Franz Schubert, unter anderem auch eine Uraufführung von Roland Garscha.

Herr Professor Dr. med. habil. Volker Hesse hielt einen beeindruckenden Vortrag „Friedrich Schiller unser Kollege“. Eine Darstellung Friedrich Schillers, die weit über unsere Schulinformation hinausging. Mit Bewunderung erfuhren wir, dass viele seiner bedeutenden Werke unter schwerer Erkrankung einer chronischen Tuberkulose, damals praktisch unbehandelt, entstanden.



Teilnehmer des Treffens

Frau Dr. Becker, Ärztliche Geschäftsführerin der Landesärztekammer Thüringen, begleitete uns sehr aufmerksam und nach einem gemütlichen Beisammensein bei Kaffee und Kuchen nahmen wir an einer Sitzung der Thüringer Seniorenvertretung teil. Die Thüringer möchten kein „Ausschuss“ sein.

Die Begegnung und der Erfahrungsaustausch waren sicher für beide Seiten interessant und lohnend. Auch ein Gegenbesuch der thürin-

gischen ärztlichen Seniorenvertreter zum 10. Sächsischen Seniorentreffen wurde besprochen und vereinbart.

Aus diesen Veranstaltungen ist zu spüren, wie freudig die älteren ärztlichen Kollegen solche Begegnungen nutzen, um einer eventuellen Isolierung von der früheren geliebten Tätigkeit zu entgehen.

Dr. med. Lothar Hilpert
Strandbadweg 31, 04860 Torgau



Das Thüringer Ärzteorchester